VBVB : une victoire au goût plutôt amer

Si toutes les victoires sont importantes, celle obtenue dimanche par les volleyeurs caladois l'est particulièrement dans la course au maintien. Les VBVBistes se sont nettement imposés devant Melun en trois sets secs, sans laisser donc le point de bonus défensif à leurs adversaires. C'est une rencontre durant laquelle les rouges ont toujours fait la course en tête sans être inquiétés, même si tout n'a pas été parfait comme le reconnaissait le libero Thomas Jambon : "C'est une victoire importante, d'autant plus que c'est notre première victoire 3 à 0 comptabilisée à la maison. Même si nous n'avons pas réalisé un match parfait, ce résultat était impératif pour nous. Cependant nous devons regarder ce qu'ont fait nos adversaires directs. Le plus simple c'est d'aller chercher toutes les victoires au fil des journées pour ne pas être tributaire des autres. C'est une victoire qui fait du bien au

Coup dur pour les hommes de Sergueï Sayfulin

Alors que se jouait le 3º set, le capitaine Clément Perraud, sur une action d'attaque, retombait



Clément Perraud a dû quitter le terrain avant le terme.

mal et se blessait gravement. Il était évacué du terrain, porté par ses coéquipiers, en attendant l'arrivée des pompiers. Ce joueur et capitaine important pour l'effectif va donc sérieusement manquer à son équipe pour la suite de la compétition. "C'est dommage que ce succès soit entaché par la perte de notre capitaine, cela risque de nous faire mal", concluait Thomas Jambon.

■ Denis Bringer Correspondant local de presse

Jeudi 18: